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Compte-rendu du Bureau du Conseil de Quartier de l'Est croix-roussien
du mardi 8 février 2005,  à 18 h 30, à la MJE, rue Dumont d'Urville

Présents :  Eric CAZIN,  co-président Elu, Adjoint aux Affaires Scolaires,
Philipe SORNAY, co-président Habitants,
Monique PIGNARD, C.I.L. Sauvons les Pentes de la Croix-Rousse,
René CLOCHER,  Association La Croix-Rousse n'est pas à vendre
Yves BOTTON, Jacques DINARES, Eric DUBOIS, Jean-Michel ETIENNE, Guy MORET,
représentant les habitants.

Absentes excusées :  Nicole CARCAN-CHANEL
 Annie-Laure COLLOMB-REIMANN.

Absent non excusé :  Mauricio ESPINOZA-BARRY.

Réunion du 19  janvier 2005

Eric CAZIN, Philippe SORNAY, René CLOCHER, Jacques DINARES, Guy MORET, Monique PIGNARD ont
participé à la réunion organisée par Marie-Françoise ROSET, élue du 4ème, le 19 janvier 2005, à 18 heures 30, à
la mairie du 4ème concernant les transports en commun.
Assistaient à cette réunion les représentants des trois autres conseils de quartier croix-roussiens.
Chaque conseil de quartier a émis suggestions et critiques et il a été convenu que chaque secteur ferait une
synthèse qui sera présentée lors d'une prochaine réunion, laquelle aura lieu à une date non encore fixée.
Jacques DINARES expose au Bureau ce qui ressort des diverses demandes et se charge de faire la synthèse
écrite.

Stationnement et parkings payants

Philippe SORNAY a assisté à la réunion organisée par Gérard Collomb le 28 janvier à laquelle étaient conviés les
représentants des associations et les présidents des conseils de quartier. Il a  eu également un entretien avec le
maire du 4ème à ce sujet.
Une nouvelle réunion sera organisée avec Gérard Collomb et Dominique Bolliet. Elle aura lieu le 17 février
prochain.

Le Bureau fera deux suggestions à la municipalité :
- la création d'un parking-relais à Sathonay,
- la préemption d'immeubles anciens pour les transformer en garages en silos et le remplacement dans les

rez de chaussée de commerces (tels que les petits garages) qui ferment par des places de parkings.

Assemblée Plénière

La date de l'assemblée plénière du Conseil de quartier de l'Est croix-roussien est fixée au mardi 12 avril 2005, à
20 heures, à la salle la Ficelle.
Eric DUBOIS a rencontré un artisan, susceptible d'entrer au Bureau en tant que représentant du collège
économique. Il manque également un dixième habitant.

Suggestions de sujets pour les prochaines réunions du Bureau

Deux sujets paraissent urgents : les WC publics et la mendicité.

Les WC publics seront le thème de la prochaine réunion du fait de la démolition actuelle de la pissotière de la
petite place de la Croix-Rousse et future de celle de la place Commandant Arnaud.
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Devenir des locaux du collège Maurice Scève et de la MEJ

Les trois collèges Maurice Scève, Clément Marot et François Truffaut seront regroupés en deux collèges
Clément Marot et I.U.F.M. dans les locaux du boulevard de la Croix-Rousse.

Les bâtiments du collège Maurice Scève appartiennent à la Courly. Le Conseil Général en a payé l'entretien. Les
jardins autour du collège resteront tels quels. Le Conseil Général a l'intention d'installer dans ces locaux la
Fédération des Boulistes. La Ville de Lyon aimerait en disposer pour y transférer La M.E.J.
Les associations demandent un espace vert.

Le garage Citroën a été préempté par la Mairie du 4ème au profit de la MEJ.

Dalle parking du Gros Caillou

Le Bureau aimerait que les conseils de quartier soient consultés avant l'agencement de la dalle, mais le projet est
déjà prêt. L'architecte choisi après appel d'offres est le cabinet Gautier et l'esquisse a paru dans le Progrès avec
force détails sur cet aménagement.

Relais pour antennes

Il est rappelé que la Ville de Lyon a mis en place une charte avec les installateurs et que les Normes légales
ressortent d'un décret français de 2002. La Parlement Européen a fixé des recommandations à 1 V/M.
Les règles d'urbanisme étant respectées lors de l'installation de ces antennes et l'accord des copropriétaires ou
des régies donné, il n'y a pas possibilité de discussion à ce sujet. La seule chose à faire serait d'essayer de faire
modifier la loi pour faire baisser les normes européennes.

Prochaines réunions

- le 9 février 2005, à 18 h 30, mairie du 4ème – Le Plan Vélo – Réunion associations et bureaux des conseils
de quartier.

- le 10 février 2005, à 18 h 30, mairie du 4ème - Préparation du Bulletin par les 4 Bureaux des conseils de
quartier. Le Bureau Croix-Rousse Est  sera représenté par Guy MORET et Eric DUBOIS.

- le 17 février 2005, heure et lieu non encore fixés – Réunion sur le stationnement payant.
- le 28 février 2005, à 18 h 30, mairie du 4ème – Réunion sur le nom à donner au  jardin de la rue d'Ivry.
- le 9 mars  2005, à 18 h 30 à la MEJ. – Réunion du Bureau du conseil de quartier Croix-Rousse Est.

La réunion se termine à 20 h 45.

Le co-président Elu Le co-président Habitants

Eric CAZIN Philippe SORNAY
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